

Bezirksverband der Brixentaler Musikkapellen:

Vorstellung der neuen Kapellmeister von Jochberg, Brixen im Thale und Itter

Am 8. Dezember 1984 fand, wie bereits kurz berichtet, beim »Reitwirt« in Brixen im Thale die Generalversammlung des Brixentaler Bezirksmusikbundes mit dem Sitz in Hopfgarten statt. Bezirksobmann Adolf Schennach begrüßte die Erschienenen und stellte die neuen Kapellmeister **Peter Markl, Jochberg, Matthäus Beihammer, Brixen, Martin Rabl, Itter,** vor. Gleichzeitig erfolgte mit Dank und Anerkennung der Kapellmeister Rudolf Salvenmoser d.Ä. von Aschau und Josef Pletzer von Aurach, die durch viele Jahre ihre Musikkapellen geleitet hatten. Bezirksverbandskapellmeister Fritz Neumayr wurde aus Anlaß seiner Vollendung des 70. Lebensjahres mit einem Ehrenteller ausgezeichnet.

Zum Bericht von Bezirksobmann Adolf Schennach:

»Verehrte Ehrengäste, liebe Musikkameraden! Ich unterteile heute meinen Tätigkeitsbericht in zwei Abschnitte. 1. Tätigkeitsbericht für das Jahr 1984 und eine Rückschau auf meine Funktionsdauer von 35 Jahren.

Zum abgelaufenen Vereinsjahr darf ich vor allem zum Ausdruck bringen, daß auch dieses Vereinsjahr vom Geist einer echten Musikkameradschaft getragen war. Eine Kameradschaft, die beim Bezirksmusikskirennen in Itter, beim Bezirksmusikfest in Brixen im Thale und beim Landesfestzug in Innsbruck bestätigt worden ist.

Dafür, liebe Kameraden, darf ich mich heute im Namen des Bezirksverbandes von ganzem Herzen bedanken. Insbesondere gilt mein Dank der Bundesmusikpelle und der Gemeinde Brixen im Thale und allen Gemeindegürgern für die sehr



Bezirksobmann Adolf Schennach überreicht Bezirkshauptmannkapellmeister Fritz Neumayer den Ehrenteller.